

## イベント参加の御礼

各位

寒冷の候、皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は何かとご支援、ご協力を賜りまして厚くお礼申しあげます。

さて12月3日（日）に開催いたしましたイベントに、お忙しい中ご来館頂き誠に有難うございました。180名近い御出席を頂き無事終了する事が出来ました事、深く感謝申し上げます。

木村氏のイリュージョンは「楽しく笑いました」「また見たい」と多くの方から声をかけていただきました。みなさんとの掛け合いもあり、充実した内容となりました。

戌亥氏のお話は、熱心にメモを取る人も多く、「保険の話など、初めて聞きました。大変参考になります」「『教えてシリーズ』楽しみにしています」など「ためになった」と感じていただけたようです。

また、「楽しい時間ありがとう」や「抽選にあたらなくても胸がときめき楽しかった」とのご意見も寄せられました。質問や要望とともに「ぜひこれからも続けてほしい」という声もたくさん寄せていただき、嬉しく思っております。

今後も少しでも皆様のお役に立ち、楽しんでもらえるセミナー・イベントを行える様、より一層の努力をしてみたいです。またお誘い合わせのうえ、ご参加くださいます様お願い申し上げます。

加えて、当社会館の見学あるいは事前にご相談等ございましたら、いつでもお気軽に御来館下さい。

時節柄、お身体くれぐれもご自愛くださいませ。

平成29年12月吉日

セレモール那賀（有）山本成華堂